
 

 

 1 
ATA DA 1º REUNIÃO ORDINÁRIA 2 
DO CONSELHO DE CURSO DE 3 
BIOTECNOLOGIA DO ANO DE 4 
DOIS MIL E TREZE DA UFERSA 5 
MOSSORÓ – RN. 6 

Ao trigésimo dia do mês de janeiro do ano de dois mil e treze, às dez e quarenta e cinco, na sala 7 

de coordenação de curso – DCAn II, da Universidade Federal Rural do Semi-rido – UFERSA, 8 

sob a presidência do coordenador do curso Marcos Antonio Nobrega de Sousa.Confirmado o 9 

quorum legal, o Profº. Marcos Antonio deu início à reunião. Primeiramente, foram 10 

apresentados os pontos de pauta da reunião. Primeiro ponto: Aprovação de ata da reunião 11 

anterior; aprovado por unanimidade Segundo ponto:Pedido de aproveitamento de candidato 12 

aprovado em concurso de instituição federal para vaga de professor efetivo curso biotecnologia 13 

(área biotecnologia de alimentos).Esse ponto foi excluído da Ata por desistência da candidata e 14 

ficou acertado a reabertura do edital para a disciplina Biotecnologia de alimentos.Terceiro 15 

ponto: Análise das disciplinas a serem contempladas na última vaga reuni para Biotecnologia, 16 

conforme documento do 8 ponto de pauta da reunião do consepe a se realizar dia 31/01/2013.O 17 

prof. Marcos relatou a importância do curso de biotecnologia ter um professor do próprio curso 18 

para não depender de outros departamentos para ministra tal disciplina. A prof. Michelle 19 

Dalvina argumentou que tem duas vagas no documento CONSEPE que não esta especificando 20 

para onde iria ser a lotação, os professores após um determinado dialogo sobre quais disciplinas  21 

seriam ofertadas no edital para o concurso, ficando assim Aprovado (Introdução a 22 

biotecnologia, Biotecnologia vegetal, Planejamento de projetos Biotecnológicos).Quarto 23 

ponto: outras ocorrências. Prof. Marcos falou que 10 alunos estão com pendência em relação ao 24 

exame do ENADE realizado em 2012 o prof. Marcos falou que recebeu um e-mail da prograd 25 

dizendo que não teria avaliação devido a GREVE, mas na realidade os alunos eram para ter 26 

feito o ENADE, ficando assim impedidos de receberem os certificados de conclusão,diante 27 

dessa situação o prof. Marcos vai comunicar aos alunos esse impasse para deixa-los ciente. A 28 

prof. Raphaela comunicou sua licença maternidade e reforçou que era importante a sua 29 

substituição nesse período para não haver prejuízo ao curso e o prof. Marcos não fique sem o 30 

auxilio de um professor para conduzir a gestão do curso. Nada mais tratado, Profº. Marcos 31 

Antonio deu por encerrada a reunião. A presente ata foi lavrada por Ronaldo Adriano de 32 

Almeida, Assistente em Administraçãoxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx. 33 
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                              Docentes presentes: 36 
 37 

1. Marcos Antonio Nobrega de Sousa                   _____________________________________ 38 
2. Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto                _____________________________________ 39 
3. Emanuelle  Fontenele Rabelo                              _____________________________________ 40 
4. Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra      _____________________________________ 41 
5. Anabelle Camarotti de Lima Batista                    _____________________________________ 42 
6. Isadora Louise Alves da Costa Ribeiro                _____________________________________ 43 
7. Francisco Silvestre Brilhante Bezerra                  _____________________________________ 44 
8. Michele Dalvina Correia da Silva                        _____________________________________ 45 
 46 
                             Representante discente: 47 
 48 
9.  Caio Henrique Fernandes Vanderlei                   ______________________________________ 49 


